



## Dacheindeckung am Dorfgemeinschaftshaus der Gemeinde Großlohra, OT Großwenden

### Projektträger

Gemeinde Großlohra  
OT Großwenden

### Projektrealisierung

2016

### Fördersumme

24.799€



### Projektbeschreibung:

Das Dorfgemeinschaftshaus ist eine öffentliche Einrichtung der Gemeinde Großlohra, welche bereits viele Jahre das kulturelle und gesellschaftliche Leben in der Gemeinde prägt. Das DGH steht für Versammlungen, Vorträge, Betriebs- und Familienfeiern, Tagungen und Ausstellungen allen Bürgern zur Verfügung.

Sie nutzen das Objekt zahlreich und vielfältig. So treffen sich die Landfrauen der Gemeinde, die Chorgesellschaften und Sportgruppen immer wöchentlich zu festgelegten Terminen im Gebäude. Auch zahlreiche Familienfeiern, Gemeinderatssitzung, Jahreshauptversammlungen und Vereinsfeste werden im Gebäude durchgeführt. Das DGH beherbergt eine Gästewohnung sowie den Bauhofstützpunkt der Gemeinde Großlohra.

Das Handlungsfeld 1 „Leben und Arbeiten in unserer Heimat“ mit dem Teilziel „Multifunktionale Begegnungsstätten entwickeln und umsetzen“ wird von diesem Projekt unterstützt.